NEWSLETTER

ELTERNRAT

PRIMARSCHULE HAUSEN AM ALBIS

Ab nun über die Pupil-App: Der Elternrats-Newsletter der Primarschule Hausen am Albis mit Informationen zu vergangenen und laufenden Projekten. Bleib informiert!



NEU: Lesecafé

Ende September fand das erste Lesecafé statt und hinterliess gerade von Beginn weg viele strahlende und sich auf das nächste stattfindende Lesecafé freuende Lesende und Lesehelfende. » EIN BERICHT

Kerzenziehen

Vom 27.11. - 01.12.2023 fand das alljährlich stattfindende Kerzenziehen im Chratz für die Schulkinder statt. Durchführbar dank der Unterstützung von Eltern und dem Verschönerungsverein Hausen. » EINIGE IMPRESSIONEN

Räbeliechtliumzug

Für die Kinder ein Highlight: der Räbeliechtliumzug. Trotz garstigem Wetter gab es auch dieses Jahr tolle Räbeliechtlikunstwerke zu bestaunen sowie Wurst und Punsch zum Aufwärmen für alle -ermöglicht durch grosszügige Spenden aus dem Dorf und dem Elternrat.

>> EIN BERICHT

Schon sind wieder einige Wochen im neuen Jahr vergangen und auch im Elternrat heisst es: Volle Fahrt voraus! Sei dies mit neuen Projekten oder mit neuen Aufträgen, vorgebracht durch euch Eltern. Gerne nehmen wir euer Feedback entgegen und schauen, wie wir dieses umsetzen können. Mit der Schule Hand in Hand arbeiten wir an einem gesunden und abwechslungsreichen Umfeld für unsere Kinder und freuen uns, wenn ihr hier tatkräftig

mitwirkt

Dank diesem Mitwirken konnten wir letztes Jahr viele tolle Projekte realisieren und auch fürs neue Jahr sind bereits wieder verschiedene Aktivitäten angedacht: Schulhauseinweihung, spannende Elternbildungsanlässe und das sehr beliebte Lesecafé. Wir zählen auf eure Unterstützung, denn nur so können wir diese Anlässe zur Freude unserer Kinder stemmen.

Wir danken euch für eure Unterstützung und euer Mitwirken. Ever Elternrat

Primarschule Hausen am Albis



ELTERNBILDUNGSANLASS: «DER UMGANG MIT FRUST UND NIEDERLAGEN IST LERNBAR – GLÜCK UND FREUDE AUCH»

Warum können sich manche Menschen scheinbar besser aus Niederlagen, Frust, Stress und Angriffen befreien als andere? Ist dies angeboren? Eine Charakterfrage? Veränderbar oder gar erlernbar? Du hörst eindrückliche Studien aus der Hirnforschung und wichtige Meilensteine in der Entwicklung von Kindern. Daraus leiten wir Ideen und Wege ab, wie ihr in der Familie das Glücksgefühl, die Resilienz und Selbststeuerung jedes Einzelnen stärken könnt.

DIENSTAG, 14. MAI 2024 18.30 - 20.00 UHR GEMEINDESAAL WEID 8915 HAUSEN AM ALBIS

Eltern-Eventagenda

12.02. - 16.02.2024

Skibus Hoch-Ybrig mit Abholung am Chratz >>> ZUR ANMELDUNG

12.04.2024

Schulhauseröffnung mit anschliessendem Frühlingsfest

14.05.2024

Elternbildungsanlass

Kinder-Yoga in Kappel von Sina Sidney



Dieses Kinderyoga-Programm ist nicht nur eine unterhaltsame Aktivität für Kinder, sondern auch eine wertvolle Reise der körperlichen und emotionalen Entfaltung. » MEHR INFORMATIONEN

Eltern-Helferpool über die Pupil-App

Du wärst ab und an spontan bereit für ein Elternratsprojekt als Helfer einzuspringen, wenn wir zu wenig Helfende finden oder die Schule kurzfristig Unterstützung braucht? Dann melde dich für unseren Eltern-Helferpool.

>> MEHR INFORMATIONEN

Du möchtest dabei sein? Sende uns eine E-Mail mit deinem Vor- & Nachnamen für den Pupil-Chat » ZUR ANMELDUNG

Was ist der Elternrat?

Elternrat ist Elternmitwirkung; gleichzusetzen mit aktivem Mitgestalten. Mit unseren Ideen und Taten helfen wir mit, den Schulalltag der Kinder zu verbessern und fördern die Zusammenarbeit von Eltern und Schule. Du hast eine Frage. Idee oder ein sonstiges Anliegen? Dann melde dich bei uns

KONTAKT

- www.primarhausen.ch/portraitelternrat
- elternrat@primarhausen.ch